COMPTE RENDU REUNION D'INFORMATION DU 08 AOUT 2011

Devant un parterre d'environ 120 adhérents, Christian OVIGNEUR, Président de l'association remercie les participants et leur souhaite la bienvenue.

Dans le but d'informer les membres de l'A.A.R.C. sur différentes questions qui se posent dans l'action du conseil d'administration, il est bon de réactualiser certains sujets aussi bien sur les activités Eté que les problèmes d'administration de l'Association.

Christian OVIGNEUR entame la réunion sur la réactualisation du logo qui a fait l'objet d'un concours. Nous avons reçu 23 propositions parmi lesquelles le N° 2 a été retenu. Présentation réalisée par M. Joël HUET. Logo qui a été finalisé par l'imprimeur pour lui donner sa version définitive. Félicitations et applaudissements de tous les adhérents. Comme prévu Christian OVIGNEUR confirme au lauréat qu'il gagne sa prochaine cotisation, ce en quoi, M. HUET demande la parole pour préciser qu'il fait don de son prix à l'association. Nouveaux applaudissements des participants.

Il communique la situation actuelle du nombre d'adhérents à savoir que nous sommes 485 membres mais que 452 sont à jour de cotisation. Situation irréversible depuis plusieurs années où nous voyons décroître le nombre d'adhérents, cependant pour cette année nous avons enregistré 15 adhésions. Ce déficit d'adhérents entraîne une situation financière délicate. Nos perspectives pour 2011 seront probablement dans le rouge. Il faut savoir que l'Association possède actuellement des réserves suffisantes qui permettent de donner du temps pour rechercher les solutions afin de revenir à l'équilibre. Pour cela nous faisons appel aux bonnes volontés susceptibles d'entrer au sein du conseil d'administration pour participer à l'effort collectif dans le but d'apporter aux adhérents et futurs adhérents toutes les réponses qu'ils sont en droit d'avoir sur la vie à Châtel. Le conseil d'administration assure 3 réunions par an plus 2 assemblées dont l'A.G. qui à lieu entre Noël et Nouvel An.

Le président annonce que son épouse qui avait accepté d'assurer l'intérim du poste de trésorier sera remplacée par un nouvel adhérent M. EISENMANN Roland qui malheureusement ne pouvait pas être présent ce jour, n'arrivant à Châtel qu'après le 15/08.

Egalement notre webmaster M. MARMOITON nous quitte ayant vendu son appartement de Châtel. Il sera remplacé par Jean Michel ALIX. Tous nos remerciements à M. Alain MARMOITON pour le travail accompli dans la réactivation du site et qui par ses connaissances aura su faire vivre ce site. Applaudissements des participants. Alain fournit des explications sur le site créé. Il profite de cette occasion pour préciser le nombre d'adresses mail: 300 enregistrées mais quelques difficultés dans la lecture. Demandons pour les prochaines adresses de les communiquer en majuscules. Tous les éléments que vous pourrez fournir pour faire vivre notre site sont les bienvenus tels que photos, histoires sur Châtel, etc.

Le président précise les dates des prochaines réunions qui auront lieu, à savoir le 28/12/11 pour l'Assemblée Générale et le 30/12/11 pour le Trophée ski.

Il passe maintenant aux activités Eté qui sont nombreuses et remercie particulièrement et chaleureusement Christiane SIFFER pour son dévouement au sein de l'association, en particulier dans le cadre des activités pas toujours faciles à organiser.

Le concours de pétanque a eu lieu le 02/08/11 avec 34 participants dans une ambiance très sympa, le soleil étant de la partie. Nombreux lots remis et la soirée s'est terminée autour d'un excellent repas.

Le 05/08/11, rendez vous au lac de Vonnes pour se rendre à Martigny en Suisse à la fondation GIANADDA où avait lieu une exposition sur MONET. Belle visite également des jardins de la fondation.

Sont prévues, les sorties du 10/08 croisière sur la barque «LA SAVOIE» rendez-vous 10 h00 lac de Vonnes pour se rendre à Evian puis 13h45 sur l'embarcadère.

Col de BARME le 11/08. Départ lac de Vonnes à 8h00 pour les marcheurs (environ 4h00) et 10h00 pour les voitures. Prévoir covoiturage pour le retour. Pique-nique ou restaurant d'altitude.

« Dents Blanches » à 13h00.

Lac d'Arvoin le 17/08 toujours rendez-vous lac de Vonnes à 9h30 pour les marcheurs et à 11h00 pour les voitures.

Intervention de Christiane SIFFER pour fournir des explications complémentaires. Chez Maïté à UBINE, rendez-vous lac de Vonnes à 9h00 pour les marcheurs et 11h00 pour les voitures.

Excursion circuit des crêtes avec pique-nique, le 24/08 départ à 9h30 au bas de la remontée de Super Châtel.

Dans le cadre de nouvelles activités, notre ami Alain FOUROT qui est régulièrement en relation avec la commune que ce soit avec la Mairie ou Châtel Tourisme, ou encore les remontées mécaniques (SAEM), apporte de nouvelles idées, telle qu'une buvette que nous pourrions tenir lors de manifestations organisées par la Commune. Cela serait un excellent vecteur pour se faire connaître, avoir des échanges, créer des relations... Une autre idée, participer lors de la Saint-Laurent (autour du 10/08) en défilant sur un char en liaison avec Châtel Tourisme, char qui pourrait représenter nos régions avec des participants en costumes.... RIRES...

Tout cela ne peut-être réalisé qu'avec le concours de personnes adhérentes environ une quinzaine. L'association recherche des volontaires.

D'autres idées peuvent être soumises pour cela vous pouvez faire des propositions sur le site internet.

Le président donne des informations sur la fédération des résidents des Alpes (F.F.A.R.S.M.) et précise qu'actuellement 15 associations sont inscrites.

Le but: répondre aux attentes des propriétaires d'une résidence secondaire, et également inciter les communes à optimiser les activités touristiques.

Actuellement 600 réponses enregistrées, or il en faudrait 1000. Toutes les réponses devront arriver avant fin Septembre date limite d'enregistrement.

Exposition à Chamonix par l'association Montaigne sur le thème de l'écologie, énergie nouvelle, et développement durable.

11 heures: Accueil de M. Le Maire de Châtel Nicolas RUBIN, accompagné d'Adèle FERNANDEZ pour les services de la mairie, Bernard HUGON et Michel GIRARD pour la société des remontées mécaniques, et Jean François VUARAND pour Châtel Tourisme. Accueil chaleureux des participants, M. le Maire leur souhaite une agréable journée. Avant de passer aux questions/réponses, M. RUBIN tient à faire part de sa satisfaction au nom de la commune, d'avoir célébré le mariage de MIle VAN LOO et M. ROQUIGNY.

Deux familles résidentes de Châtel depuis de longues années et qui ont choisi notre station pour l'union de leurs enfants.

S'exprime également sur la station de Châtel en parlant des projets de l'équipe municipale et de la vie au sein de la station pour le bien-être de tous.

Rapidement, les questions sont posées et pour commencer celle sur la T.N.T. et R.T.L.2. Il reconnaît des petits soucis de réglages en particulier au niveau de l'installation au sommet du Morclan. Ceux-ci devraient être réglés d'ici peu, mais pas de date. En ce qui concerne la radio, précise être en phase de rénovation avec une personne en charge de l'animation.

Un résident connaissant parfaitement son sujet, aborde le problème de l'eau au robinet et de son augmentation de 9% environ pour les particuliers en expliquant comment il voyait le problème. Longue réponse de M. le Maire qui indique les dispositions prises par la commune, qui exploite le service d'eau en régie communale. Nécessité d'équilibrer les budgets.

Une autre question sur la Piscine. Projet en étude depuis 2 ans environ. Un concours pour lequel 3 groupements présentent un dossier. Il s'agit d'un centre aquatique avec natation, aqua-gym, nécessité d'un programme enfants, l'ensemble devant s'intégrer dans le site de Châtel. Actuellement la commune n'est pas entièrement satisfaite des projets présentés et attend pour fin septembre une présentation définitive l'enveloppe n'est pas encore connue mais devrait être de 10 Millions d'euros environ. Projet définitif prévu pour fin septembre début octobre.

Le plan urbanisme défini par les élus de Châtel est en attente de validation par les services de l'état. 62 communes sont concernées. Ne pas hésiter pour faire des remarques (plan visible en mairie).

Le télésiège des Rochassons sera remplacé par une nouvelle installation de 6 places soit 3000 passagers à l'heure et qui sera équipé d'un garde corps et d'un verrouillage automatique.

Coût: 6 millions d'euros environ.

Intervention de plusieurs résidents pour remercier la commune pour la réalisation des trottoirs qui sécurisent les piétons. En ce qui concerne le fleurissement habituellement bien réussi, la saison 2011 du fait d'une météo calamiteuse n'aura pas le même succès. A la question de savoir s'il y aura des trottoirs vers le Petit Châtel, la réponse est: pas de projet immédiat.

En ce qui concerne la distribution des navettes, la recherche d'un équilibre n'est pas toujours facile à réaliser.

Promenade le long de la Dranse, des travaux sont prévus entre le 16/08 et fin 08. M. Nicolas RUBIN, remercie l'assemblée venue nombreuse et laisse la parole à Jean François VUARAND qui nous parle des grands rendez-vous organisés par la commune pour cette fin d'été, à savoir:

Une belle sortie au Mont de Grange avec les chasseurs le jeudi 11/08 Grande braderie le dimanche 14/08

Défilé de chars à la Chapelle d'Abondance le lundi 15/08

Trial 4x4 les 27 et 28/08

D'autres sorties telles que parcours à thème VTT, parcours enfants, au lac de la Mouille, Belle Dimanche qui attire toujours beaucoup de monde.

Répond à une dernière question au sujet des cours de tennis, afin de réaliser un tournoi et de prévoir un mur d'entraînement, réponse en suspend.

La réunion d'information du 08/08/2011 est levée à 12h00 et le Président Christian OVIGNEUR remercie l'ensemble des participants, il les invite à prendre le verre de l'amitié et leur souhaite bon appétit.